

1- PROPOSICION DE VALOR

Nuestra empresa se va a dedicar a la fabricación del colchón inteligente “DORMILIN”.

Vamos a fabricar un producto adecuado a todas las edades.

Se trata de un colchón con diversas funciones:

-Las personas con problemas de espalda puedan dormir de manera cómoda.

-Hay un modo despertador, para aquellas personas que las cueste levantarse.

-Tiene un regulador de temperatura, para las distintas estaciones del año.

-Viene con un altavoz, para poder poner música mientras estás en la cama.

-Tiene un USB que te permite cargar los dispositivos móviles.

-Tiene un borde led, con un sensor de movimiento, que cuando te detecta se enciende, y así te permite ver por la noche.

- Tiene una función de agua para su relajación.

A diferencia de la competencia, nuestra empresa ofrece productos que ninguna otra ofrece.

Ya que somos la primera empresa en fabricar colchones de este tipo y con estas funciones, lo cual nos hace diferentes a las demás empresas.

La empresa se basa en sustituir un colchón normal por nuestro colchón inteligente. De manera que las personas que confíen en nosotros se sientan cómodas con nuestro producto.

Este colchón se crea para atender las necesidades de los clientes, para que puedan descansar, de una manera cómoda. También ayudamos a nuestros clientes para que así realicen cosas desde la cama sin obligación de levantarse, y en caso de que estén malos o enfermos.

Nuestra marca se llama colchones DORMILIN, es un nombre fácil y sencillo para todas las personas, que conozcan o no este producto.

El precio de nuestro producto es de media alta, ya que solo aquellas personas con alto nivel económico pueden adquirirle.

El precio estará valorado en 2.000€/3.000€.

LA DISTRIBUCIÓN:

La distribución se hará de manera directa con el cliente, ya que así los costes serán menores, que si utilizásemos intermediarios. También contaremos con una plataforma de internet que permita al cliente acceder a ver todos los colchones que tenemos en nuestra empresa. De manera que contaremos con una empresa de transporte, para que la mercancía llegue así a nuestros consumidores. Los gastos de transporte irán por cuenta del consumidor.